

# *Denuncian injerencia de Colombia en asuntos internos de Venezuela*

---



Bogotá, 10 dic (RHC) El partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) denunció en Twitter, las acciones injerencistas del gobierno de Colombia en los asuntos internos de Venezuela.

Mediante un comunicado la FARC recalcó que el gobierno colombiano sigue apoyando a golpistas de Venezuela como Leopoldo López y Juan Guaidó.

Más adelante explicó que 'la camarilla del presidente Iván Duque dedica esfuerzos a desestabilizar al hermano país y también a promover medidas xenófobas contra los venezolanos que vienen a Colombia'.

En septiembre último salieron a la luz una serie de pruebas que implicaron al gobierno de Duque en la frustrada invasión a Venezuela, una maniobra de desestabilización coordinada con Estados Unidos.

Como informó Prensa Latina, de acuerdo con el reporte, la filial de la empresa estadounidense Silvercorp, contratada por Guaidó para llevar a cabo el desembarco mercenario del pasado 3 de mayo en las costas venezolanas, está ubicada en un hotel cinco estrellas en la ciudad de Barranquilla, Colombia.

Vale recordar que Duque, junto al secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, apoyaron a Guaidó desde el primer minuto que se autoproclamó –de manera anticonstitucional- presidente de Venezuela.

Desde disímiles tribunas, el mandatario venezolano, Nicolás Maduro, y el canciller de esa nación, Jorge Arreaza, denunciaron la retórica injerencista de Colombia, que continuamente confecciona historias falsas para movilizar a la opinión pública internacional.

En Colombia –principal aliado de Estados Unidos en la región- no cesan las masacres, la violencia desatada, el narcotráfico incontrolable (...), pero Iván Duque vuelve a las infamias y ficción antivenezolana para distraer a la opinión pública, explicó Arreaza en su cuenta de Twitter.

El presidente de Colombia, Iván Duque, reveló este jueves que su gobierno protegió al opositor venezolano Leopoldo López, y lo ayudó a huir de la Embajada de España en Caracas, donde se encontraba desde abril de 2019 tras protagonizar un intento fallido de golpe de Estado en Venezuela.

"Algún día podremos contar los detalles de cómo te protegimos entre quienes te quieren en tu territorio y nosotros, para que hoy seas una voz libre en el mundo", aseguró Duque al recibir a López en la Casa de Nariño.

Según Duque, el venezolano estaba "expuesto a perder la vida" por la supuesta persecución del gobierno de Maduro. "Cuando era inminente ese intento por acallar el alma, el espíritu y tu voz, te dije que aquí estaba Colombia", dijo.

Para el mandatario, López es "un gran amigo" de Colombia. "Nos complace tenerlo en nuestro país y haber podido contribuir a la recuperación de su libertad", enfatizó después de mostrarse dispuesto a pedir "más presión diplomática" contra el gobierno de Maduro.

Las declaraciones de Duque ocurren la misma semana en que Maduro denunció que tuvo que cambiar a última hora su centro de votación en las pasadas elecciones parlamentarias, porque "fuentes de inteligencia colombiana" le informaron desde la Casa de Nariño se estaba preparando un atentado para asesinarlo el mismo día de los comicios.

Las autoridades venezolanas y el propio Maduro han alertado en varias oportunidades los planes de magnicidio o golpe de Estado por parte de la oposición radical, con apoyo de los gobiernos de Colombia y EE.UU.

En agosto de 2018, los cuerpos de seguridad venezolanos frustraron un intento de asesinato durante un acto presidencial en Caracas, que según Maduro contó con el respaldo de Bogotá. Meses después, el 3 de mayo del 2020, Colombia también fue acusada de participar en el intento fallido de incursión en las costas de La Guaira, en el litoral central del país suramericano.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241984-denuncian-injerencia-de-colombia-en-asuntos-internos-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**